## 令和元年度 市議会議会報告会における設定テーマに係る意見等(教育福祉常任委員会)

【令和2年2月21日】

所管	No.	課題・テーマ	意見等	市当局からの回答(現状)
教育福祉	1	市内スポーツ施設の現状と課題		体育館や野球場の課題は認識していますが、東日本大震災からの施設の復旧を優先してきました。
教育福祉	2	市内スポーツ施設 の現状と課題	中学校の体育館も何かと整備がされていないところがあり、練習会場を 探してあちこちに出かけて行って練習している。	体育の授業など学校活動での使用を想定して整備されているため、各種 スポーツ活動に対応しているわけではありません。
教育 福祉	3	の現状と課題	て、大会時には選手をバスに乗せて移動する必要があり、何かと不便である。総合的な運動場があるといい。	基本的には、既存スポーツ施設の長寿命化に対応する整備を行うこととしています。
教育 福祉	4	の現状と課題	から来た選手や観客が気持ちよく大会に臨めるように、施設の環境を 整えるべきだ。	周辺附帯設備の整備・充実、競技種目毎の規格に沿った整備に努めます。
教育 福祉	5	の現状と課題	携して、気仙3市町で役割分担するような形にし、それぞれの持ち場を 充実させていくようにすればいいのではないか。	スポーツ施設の相互利用等について、連携の協議を進めています。
教育福祉	6	市内スポーツ施設 の現状と課題		地区では赤崎グラウンドを含む区域を「スポーツ交流ゾーン」としてまちづくりを進めておりますので、地区と協議しながら検討します。
教育福祉	7	市内スポーツ施設 の現状と課題	テニスコートも今の状態では大会も開催できない。8面くらいに広げて、 大きな大会を呼べるようにしたい。	市民テニスコートの増設につきましては、スポーツ施設整備基本計画策 定に当たり、市内のスポーツ団体関係者などからなるスポーツ施設整備 検討委員会を設置して検討しています。
教育福祉	8	市内スポーツ施設 の現状と課題	ウンドを設けて、第2グラウンドとして使用すようにした方が良いのでは	地区では赤崎グラウンドを含む区域を「スポーツ交流ゾーン」としてまちづくりを進めておりますので、土地利用課や地区と協議しながら検討します。 学校統合後の利活用につきましては、地区からの要望を踏まえて検討します。
教育福祉	9	市内スポーツ施設 の現状と課題		利用料金の収受等があるため、窓口での申請となっていますが、インターネットによるスポーツ施設の空き状況の確認や一部施設ではインターネットによる仮予約も可能となっています。
教育福祉	10	市内スポーツ施設 の現状と課題	スポーツ施設の整備について、進め方等方針があるのか	基本的には、既存スポーツ施設の長寿命化や安全性・利便性向上のための整備を行う方針です。

## 令和元年度 市議会議会報告会における設定テーマに係る意見等(教育福祉常任委員会)

, 【令和2年2月21日】

				【节和242万21日】
所管	No.	課題・テーマ	意見等	市当局からの回答(現状)
教育 福祉	11	市内スポーツ施設 の現状と課題	新設や改修等の今後の予定は具体的に決まっているのか	スポーツ施設整備基本計画策定に当たり、市内のスポーツ団体関係者などからなるスポーツ施設整備検討委員会を設置して検討しています。
教育福祉	12	市内スポーツ施設 の現状と課題	末崎の市営球場は大会開催等の規格を満たしていないと聞いている	市営球場は整備後50年以上経過しており、周辺に民家等があり照明設備未設置、駐車場不足などの問題があることは把握しており、更新が必要と考えています。
教育福祉	13	市内スポーツ施設 の現状と課題	学校の統合を進める中でグラウンドの活用などどう考えているのか	学校統合後の利活用につきましては、地区からの要望を踏まえて検討します。
教育福祉	14	市内スポーツ施設 の現状と課題	大きい大会を開催するためには、スポーツ施設は1箇所では足りない。 人を大船渡に呼び込むためにも、スポーツ施設の整備は必要だと考え る。	基本的には、既存スポーツ施設の長寿命化や安全性・利便性向上のための整備を行う方針です。
教育福祉	15		市営球場を中心に施設等を集約して交流人口を増やすようにしてほしい。	市営球場は整備後50年以上経過しており、周辺に民家等があり照明設備未設置、駐車場不足などの問題があることは把握しており、更新が必要と考えています。
教育福祉	16	市内スポーツ施設の現状と課題	人口減少が進む中(スポーツ施設を含めて)2市1町の連携が必要ではないか	スポーツ施設の相互利用等について、連携の協議を進めています。
教育福祉	17	市内スポーツ施設 の現状と課題	中途半端な施設・建物が多い	人口動態や財政状況に応じた施設整備に努めます。
教育福祉	18	市内スポーツ施設 の現状と課題	もっと子供達が遊べるところがほしい	庁内の他部署とも連携・協議します。
教育福祉	19	市内スポーツ施設 の現状と課題	もっと大船渡の強み(スポーツ・競技)を活かしてほしい	特定種目の施設整備は想定しておりません。
教育福祉	20	市内スポーツ施設 の現状と課題	スポーツ施設は広い場所の確保が必要なのでは?	施設に係る用地だけでなく、駐車場の確保も重要と考えています。
教育福祉	21	市内スポーツ施設 の現状と課題	大きい施設を作るのは良いが、維持できるのか心配。	施設の更新にあたっては、整備や維持管理費などの財政負担を十分考慮し、検討します。

## 令和元年度 市議会議会報告会における設定テーマに係る意見等(教育福祉常任委員会)

【令和2年2月21日】

所管	No.	課題・テーマ	意見等	市当局からの回答(現状)
----	-----	--------	-----	--------------

## 教育福祉常任委員会の所見

- ・陸上トラック・フィールドや多種のスポーツを行うことができる、いわゆる総合運動公園については、人口減少社会の情勢等の観点から、実現に至るまで非常に 厳しいと現状では認識しているところですが、その代替として市全域にわたる個別施設の充実が図られるよう、委員会として取り組んでいきます。
- ・大型施設の利用に関しては、定住自立圏構想を踏まえ、1市1町の施設を共有して利用するとともに、施設の有効活用につながるように、利用者への情報提供を 行いながら、市当局と調整を図っていきます。
- ・既存の市内個別施設については、その施設の利用者の利便性の向上や充実が図られるように、また、それぞれの施設が時代に即した形で整備されていくよう、いただいた貴重なご意見やご要望と併せて、今後も市当局と協議を深めていきます。